

Irun inicia la próxima semana unas obras en el edificio de Ikust-Alaia

Algunos servicios de la biblioteca municipal quedarán interrumpidos de forma temporal

Irun. El Ayuntamiento de Irun informó ayer de que a partir de la próxima semana "se van a realizar algunos trabajos para reforzar la estructura de la primera planta del edificio de la biblioteca municipal Ikust-Alaia", que obligarán a dejar de prestar algunos servicios o trasladarlos a otros recintos.

A través de una nota, el Consistorio detalló que "los servicios de hemeroteca, ofimática y consulta de bases de datos quedan suspendidos temporalmente y el área de lectura de prensa se trasladará al aula de estudio de la calle Zuberoa.

Sala de estudio El área de Cultura informó de que "la sala de estudio de la segunda planta de la villa Ikust-Alaia abrirá con normalidad entre los días 22 y 26 de junio" y no se verá afectada por los trabajos.

En cambio, desde el 22 de junio hasta el 19 de agosto, el servicio de préstamo de la sección infantil y de adultos se ofrecerá en la sede que la biblioteca tiene en la plaza del alcalde José Ramón Agirretxe. >x.s.